

## Pressemitteilung

Wien, 18. März 2024

### Phoenix Contact setzt mit easescreen auf innovative Lösungen

**Phoenix Contact hat in Zusammenarbeit mit easescreen ein innovatives Projekt ins Leben gerufen, das eine zentrale Lösung für die Anzeige von Informationen auf Bildschirmen bietet und eine Vielzahl von Anwendungsfällen abdeckt.**

Phoenix Contact, ein führendes Unternehmen in der Automatisierungstechnik, stand vor der Herausforderung, eine zentrale und effiziente Lösung für die Informationsanzeige zu implementieren. Ziel war es, diverse Anwendungsfälle in einem einzigen, integrierten System zu vereinen.

Zur Realisierung dieses Projekts wurden verschiedene Produkte von easescreen eingesetzt:

- easescreen Management Server
- easescreen POV (Point of View)
- easescreen Screenmanager

Zusätzlich wurden Produkte von Drittanbietern für die RFID-Erkennung und E-Kioskstelen integriert. Diese Kombination ermöglichte eine umfassende Lösung, die den spezifischen Anforderungen von Phoenix Contact gerecht wird.

Die Technologie von easescreen ermöglicht eine effiziente und ansprechende Darstellung von Informationen. Durch die Implementierung dieser Lösung und der digitalen Anzeige konnte der Papierverbrauch erheblich gesenkt werden.

Die integrierte Technologie ermöglichte den Aufbau komplexer interaktiver Anwendungen, die den Nutzern eine bessere und intuitivere Erfahrung bieten.

Diese Zusammenarbeit zwischen Phoenix Contact und easescreen demonstriert eindrucksvoll, wie innovative Technologien genutzt werden können, um die Herausforderungen der modernen Industrie zu bewältigen und gleichzeitig einen Beitrag zur nachhaltigen Entwicklung zu leisten. Durch die Bereitstellung effektiver Lösungen für die Anzeige von Informationen trägt das Projekt dazu bei, Prozesse zu optimieren, Ressourcen zu schonen und die Effizienz in verschiedenen Bereichen zu steigern.